
LE PROPAGATEUR

Volume VI.

1er Aout, 1895,

Numéro 11

BULLETIN

22 juillet 1895.

** **Nouvelles diverses.**—L'année dernière, le pape avait créé une commission cardinalice qui devait s'occuper de l'union des Eglises. Cette commission n'était que provisoire. Dernièrement elle est devenue définitive mais elle ne portera pas le nom de Congrégation. Le pape la présidera.—Le premier acte officiel du nouveau cabinet de Serbie a été un acte de clémence. Il a remis en liberté les radicaux, qui avaient été convaincus d'avoir conspiré.—L'élection du président et du vice-président de la république du Pérou a eu lieu dernièrement. M. Nicholas Pierola, le chef de la dernière révolution, a été élu président et M. Bellinghurst a été élu vice-président. L'élection s'est faite sans troubles. Le nouveau président est un ancien professeur de philosophie. Il est âgé de 56 ans. Il a pris part à plusieurs insurrections et, en conséquence, il a été obligé plusieurs fois de fuir à l'étranger. La dernière insurrection lui a été plus favorable car elle l'a conduit à la présidence.—La chute de la république éphémère de Formose n'a pas mis fin aux troubles. Les Japonais ne peuvent pas pacifier l'île aisément. Le 10 juillet 700 chinois ont attaqué la ville de Hsinchu, mais ils ont été repoussés avec de grandes pertes.—Une révolution contre le gouvernement turc a éclaté dernièrement en Macédoine. Les dernières dépêches disent que les insurgés ont remporté des succès et qu'ils ont brûlé deux villes et trois villages. Dans une récente rencontre 5000 insurgés ont défait un corps de troupes turques. Ce dernier a perdu six cents hommes.—Le Chili vient d'avoir une nouvelle crise ministérielle. Une dépêche, en date du 8 juillet, annonce que le Cabinet a donné sa démission.—La dissolution du parlement anglais a eu lieu le 8 juillet. Les nouvelles élections, commencées le 12, ne sont pas encore terminées. Jusqu'à présent les tories et leurs alliés, les libéraux unionistes, ont remporté de grands succès.

.

** **Saint-Antoine de Padoue.**—Dans la dernière quinzaine de juin, le septième centenaire de la naissance de Saint-Antoine de Padoue a été célébré à Lisbonne, Portugal. Des fêtes extraordinaires, religieuses et patriotiques, ont eu lieu dans cette circonstance. On sait que Saint-Antoine de Padoue est un enfant de Lisbonne. Il est né dans cette ville en 1195 et il est mort en odeur de sainteté près de Padoue, Italie, en 1231. C'est dans cette dernière ville que repose son corps. Saint-Antoine de Padoue né Fernand de Bulhoès, appartenait à l'ordre des Franciscains. La dévotion à ce grand saint a pris une extension considérable depuis